
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Mittwoch, der 06.02.13

Seid Überwinder / Teil 6
von Bruder Thomas Gebhardt

1.Johannes 5:4
Denn alles, was aus Gott geboren ist, überwindet die Welt; und unser Glaube ist der Sieg, der die Welt
überwunden hat.

Gestern haben wir sehen dürfen, dass es der Wille des Herrn Jesus ist, dass wir in dieser Welt sind. Aber wir
haben auch eine Aufgabe, die Welt zu überwinden. Der Herr Jesus möchte, dass wir aus dieser dunklen Welt
ans Licht kommen. Die Bibel sagt uns:

Johannes 12:46 
Ich bin als Licht in die Welt gekommen, auf daß jeder, der an mich glaubt, nicht in der Finsternis bleibe;

Das ist schon eine wunderbare Sache. Oft kommt Finsternis in unser Leben, ich meine, alles ist nur dunkel
um Dich herum. Wer hat das nicht schon einmal erlebt. Du bekommst eine Krankheit und alles erscheint Dir
traurig und dunkel. Du wirst arbeitslos und plötzlich siehst Du überhaupt kein Licht mehr. Vielleicht, und bei
manch einem kann das schon einmal passieren, kommt der Gerichtsvollzieher, stellt Dir den Strom ab und
plötzlich sitzt Du im dunklen. In dieser Welt geht es manchmal erbarmungslos zu, sie ist dunkel, kalt und
unpersönlich. Doch wir haben eben von einem Ausweg gehört. Der Herr Jesus sagt:

Johannes 12:46 
Ich bin als Licht in die Welt gekommen…

Für was benötigen wir ein Licht, wenn es taghell ist? Nein, meine lieben Leser, es ist wirklich dunkel! Dunkel
in dieser Welt und dunkel in Deinem Leben. Not, Elend, Probleme über Probleme. Aber plötzlich sehen wir
ein Licht am Horizont, wie man so schön sagt. Der Herr Jesus! ER ist das Licht! ER ist gekommen! ER ist als
Licht gekommen, um die Dunkelheit zu erhellen. ER ist auch zu Dir gekommen! Wenn Du das noch nicht
gemerkt hast, dann sage ich Dir heute: Der Herr Jesus ist Dir ganz nahe, jetzt in diesen Momenten, um
Deine Dunkelheit zu erhellen. Du brauchst nicht in der Finsternis zu bleiben. Du kannst diese finstere Welt
überwinden wie wunderbar steht doch in unserem Wort, was wir schon gelesen haben:

Johannes 12:46 
…auf daß jeder, der an mich glaubt, nicht in der Finsternis bleibe;

Vielleicht denkst Du, aber ich komme aus der Finsternis nicht mehr heraus. Aber hast Du nicht gelesen, dass
der Herr Jesus sagt: "auf dass jeder"! Bedeutet nicht dieses "jeder", dass da alle gemeint sind. Nun, es gibt
schon eine kleine Einschränkung, nämlich die Aussage des Herrn Jesus: "der an mich glaubt". Aber das
dürfte doch nicht schwer fallen. Du hast an die Künste der Ärzte geglaubt, aber die konnten Dich nicht
wirklich heilen. Du hast daran geglaubt, dass es der Wirtschaft wieder besser geht, und bist trotzdem
gekündigt worden. Du hast an eine ewige Liebe geglaubt und trotzdem ist Dein Eheleben zerrüttet. Du hast
daran geglaubt, doch ein sehr anständiger Mensch zu sein, und musstest trotzdem feststellen, dass Du
Fehler über Fehler, oder soll ich sagen Sünden über Sünden, begangen hast. 

Du hast gemerkt, an Dich selbst zu glauben, funktioniert nicht und an all die anderen Hilfen zu glauben, das
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funktioniert auch nicht besonders gut und nun kommt jemand, nun komme ich und sage Dir: "Du musst nicht
in der Finsternis bleiben!" "Du kannst sie überwinden!" Das ist unser Thema: "Seid Überwinder". "Du kannst
aus der Dunkelheit herauskommen, musst nicht länger in der Finsternis bleiben."

GLAUBE an den Herrn Jesus Christus. Der Herr Jesus sagt selber: "Jeder, der an mich glaubt, muss nicht in
der Finsternis bleiben!" Mein Freund, hörst Du nicht diese Ermunterung? Du hast doch an Dich geglaubt, was
hat es gebracht? Du hast doch an Deinen Arzt geglaubt und konnte der Dich ganz gesund machen? Du hast
auch an Deinen Arbeitgeber geglaubt, aber er hat Dir gekündigt. Vielleicht treffen nicht all diese Unglücke auf
einen jeden von Euch zu, aber jeder kennt doch das schreckliche Gefühl, an etwas geglaubt zu haben und
dann enttäuscht worden zu sein. 

Mein lieber Leser, ich kann Dir versichern: "Der Herr JESUS enttäuscht Dich nie." Solltest Du es aus
irgendeinem Grund doch so empfinden oder empfunden haben, so schreibe mir unter: gebhardt.th und dann
@ und danach gmail.com und ich werde Dir antworten.

Für heute kann ich Dir nur zurufen: "Sei ein Überwinder" und eile zu dem, der helfen kann, zu dem Herrn
Jesus Christus.
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